

Existen momentos en que ya se *vive* como si este mundo no siguiera existiendo. Mientras tanto, y como una confirmación de este mal presagio, vemos multiplicarse las crispaciones y los endurecimientos desesperados de un orden que siente que muere. SE habla de reforma de la República, cuando el tiempo de las repúblicas ha pasado. SE habla todavía del color de las banderas, cuando es la era de las banderas la que se ha ido. Tal es el espectáculo grandioso y mortal que se devela a quien se atreve a considerar su tiempo desde el punto de vista de su negación, es decir, desde el punto de vista del Partido Imaginario.

TIQQUN

Órgano consciente del Partido Imaginario

✕

Tesis sobre el Partido Imaginario



Ediciones Extáticas